



NOTA DE PRENSA

8 de julio de 2020

## Carrefour y CONCAPA en apoyo de los hábitos saludables de alimentación

- **Carrefour y CONCAPA suscriben un acuerdo de colaboración para fomentar los hábitos de vida saludable y una adecuada alimentación en las familias.**

*Madrid, 8 de julio de 2020.*- Julien Veyrier, director de Recursos Humanos y Relaciones Externas de **Carrefour**, y Pedro José Caballero, presidente de **CONCAPA** (Confederación Católica Nacional de Padres de Familia y Padres de Alumnos), han firmado un acuerdo de colaboración con el fin de fomentar la información a las familias sobre nutrición equilibrada y hábitos de vida saludable con el objetivo de mejorar la calidad de vida.

El acuerdo contempla aspectos como la elaboración de un estudio/encuesta sobre hábitos de alimentación y vida saludable, jornadas para dar a conocer los resultados del citado estudio y favorecer la promoción de la alimentación equilibrada, así como el ejercicio físico y aquellos que contribuyan a la mejora de la salud de los mismos; así como la realización y difusión de campañas informativas y actividades para fomentar los hábitos de vida saludables, etc.

Los buenos hábitos en alimentación comienzan en las familias y después se trasladan a los centros educativos. Por medio de este convenio de colaboración ambas entidades se comprometen a trabajar en formar a las familias y a los escolares en estos buenos hábitos alimentarios, consiguiendo un desarrollo equilibrado y saludable de las personas.

---

**Para más información**

[concapa@concapa.org](mailto:concapa@concapa.org)

Tels.: 915325865 - 646 086 174